

SAINT-MAXIMIN

Le traditionnel challenge de pétanque a lancé la saison



12 doublettes ont participé au concours chez les aînés.

Après une période de confinement et de déconfinement qui a entraîné l'annulation de toute manifestation, les élues chargées de l'animation tenaient à proposer le challenge pétanque traditionnel pour la rentrée, et remis en jeu tous les ans. Tout était fait pour sa réussite : beau temps, ambiance conviviale, buvette tenue par l'association Vivre à Saint-Maximin, des lots et coupes offertes par la commune. L'ensemble du challenge était présidé par le maire Olivier Roziau, qui a tenu la table des marques et arbitrait quand c'était nécessaire.

Les aînés du club du Bréda, de Pontcharra, avaient deux équipes sur les 12 doublettes. Les championnes de cette année sont Sylvie Zacharie et Alexandra Foudon, qui ont remporté la coupe et le titre. Elles sont suivies de près par le redoutable duo Samuel et Robin Thirion.

Pour la consolante, c'est le couple Véronique et Xavier Juste qui a remporté le trophée. Les jeunes Alex et Noha sont aussi repartis avec une récompense, la coupe des jeunes, « bien méritée par un jeu sérieux et stratégique », comme l'a décrit Véronique Juste-Lapied.